



こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

Rotary International

週報

— さあ、今こそ我等の出番だ —

2011~2012年度 会長 濱仲 幸弘

Vol46 No.03 平成 23年 7月 19日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2191回 例会 報告 — 7月19日 —

本日の司会

長尾 SAA 委員

ロータリーソング

『奉仕の理想』

お客様紹介

濱仲 会長

- 小林猪二様(東京小平RC)
- 酒井健様(入会予定者)
- 岩田敏雄様(東京小平RC)

会長の時間

濱仲 会長

台風が近付いているようで、蒸し暑い日が続いています。最近「高温注意情報」なるものが発表されるようになりました。これは最高気温が35度以上の猛暑日と予想される場合、熱中症への注意を喚起するものだそうです。私は先週土曜日初めて聞きましたが、皆様ご存じだったでしょうか。そんなものが出され、それを話題にしなければならないような時代を今迎えているわけです。暑さには充分気を付けてください。さて、今一番の話題といえば、なでしこジャパンがサッカーワールドカップ決勝でアメリカを破って初優勝したことでしよう。男子と違って、女子の場合はあまり話題にならなかったのですが、ここまで行ったということは驚きです。まったく期待していなかったのに、何がここまで彼女たちを活躍させたのでしょうか。それぞれの立場の人が、自分の立場から見た感想を述べています。震災絡みで勝利を語る事がマスコミでは多いように感じます。我々に勇気と希望を与えてくれたと…。確かに、震災以来ろくなことがなかったし、これからも今の政権下では多くを期待できない状況ですので、この優勝がもたらした興奮は永久に語り継がれることでしょう。しかし、私は素直に彼女らが勝利をつかんだことを祝福したいと思います。



先週7月13日、地区の第1回会長幹事会に行ってきました。地区もスタートしたばかり、各クラブのスタートを見守っているという状況でしょう。私にとって、改めて気持ちを引き締めなければいけないと思われた会合でした。今年度初めての入会式を行ないたいと思います。照木SAA委員長は受付時に青タスキを掛けようとしていましたが、入会式を行なっていませんので、まだお客様です。入会式が終わったら、こき使ってあげましょうね。

酒井さん、入会おめでとございます。今後のご活躍を期待します。

入会式

新入会員の紹介

関口 会員

東京国分寺RCとしまして、久々の若い会員が入会して頂けることになり、喜んでおります。私が紹介者と言うことになっておりますが、酒井さんとのつながりは2年くらい前になりますが、北口で北商会と言うゴルフ親睦団体がありまして、その中で酒を飲みながら、誘っておりましたが今年やっと入会して頂けることになりました。年齢は44歳でまだ、花の独身です。やる気満々の方です。よろしく願います。



○濱仲会長から酒井健新入会員へ

バッジ及びRC綱領等の贈呈

新入会員の挨拶

酒井 新入会員

只今ご紹介にあずかりました、すみれ不動産の酒井と申します。会社は国分寺駅北口から歩いて6分位の商店街通りの右側にありますので、ここから近いので是非、遊びに来て頂ければと思います。関口さんからお話を頂き、折角のお誘いでありましたので、是非、参加させて頂きたいと思い、今回入会させて頂きました。今回、ご承認頂けたと云うことで皆様の仲間になれるので、仕事を教わりながら、頑張つてやって行きたいと思えます。個人的な話をしますと、趣味と言いますと、一度マラソンに出てみたいと思って、3年前に東京マラソンに応募したら、当たりまして、一生懸命練習をして、参加し完走できました。思ったよりいいタイムでした。その後応募しておりますがなかなか当たりません。体力づくりと健康のため、冬の3~4ヶ月だけ走っていますが、今後もやって行きたいと思えます。健康もそう云った形で、また、仕事の方も頑張つて、発展して行ければと思っております。私自身、人のためという気持もありますが、なかなか実践しづらいと云うところもあります。RCは、奉仕と言うことを掲げておりますが、皆さんを見習いながら、どう云った形で参加できるかと、そう言う気持ちに積極的になつて行けるかと言うことを勉強させて頂きたいと思っております。宜しくお願いします。



幹事報告

高橋幹事

小平RC、小林様、岩田様ようこそおいでくださいました。本年も例会開催時はいつでもお越しください。

①酒井健氏入会おめでとうございます。会場監督委員として、1年間活動をおねがいします。②7月

19日(火)事務局にて昨年度会計報告、来週例会にて会計報告並びに監査報告実施予定。③8月2日(火)13:45~第2/5期目第1回長期策定委員会、9階プラムスにて開催。④RYLA申込鉄道総合研究所谷口陽子氏参加予定。⑤10月8日(土)に、例年通り「鉄道総研平兵衛祭」を開催します。奉仕プロジェクト渡辺勝昭リーダーに企画をお願いします。⑥東京国分寺ライオンズ新会長川島政義氏、幹事武田武志氏が就任。



委員会報告

出席委員会

篠原委員長

会員数:41名 免除:7名 メーキャップ済み:1名

欠席:3名 出席率:91.1% <前々回の修正> なし

社会奉仕・姉妹クラブ委員会

渡辺委員長

(1)8月25日の第13回国分寺駅周辺地域改善パトロールの参加の協力をお願いします。参加名簿を作成し報告します関係上フルネームでのご記入をお願い申し上げます。8月16日迄にご協力下さい。



(2)8月10日夏休みニコニコ交通安全活動を午前7時30分~8時30分迄の活動です。場所国分寺市南町2-13-15(株)アイエス前7時20分迄に集合願います。皆様の参加をお願い致します。

会員増強・退会防止委員会

田中委員長

濱仲会長の所信表明の挨拶の中で、会員増強を謳っておりました。そう云うことで早速7月26日の例会の中で会員増強の時間を設けて頂きました。今まで、どう云う方法でやろうかと云うことを、皆さんに相談するのですが、こちらから、指名させて頂きます。今回は副委員長の方をお願いしたいと思っております。どう云う考え方でどう云う方法でも、会員増強に対するご意見をお伺いさせて頂きたいと思っております。



ニコニコボックス

山内副委員長

岩田敏雄様(東京小平RC):今年始めてですが宜しくお願いします。小林猪二様(東京小平RC):まいどお世話様です。濱仲会長・高橋幹事:酒井健氏の入会を歓迎します。ロータリー活動を楽しみましょう。小川会員:濱仲新会長、高橋正典新幹事の活躍を期待してニコニコします。津野田会員:なでしこジャパン・ワールドカップの優勝、感激と久しぶりの明るいニュースを戴きました。感謝してニコ



ニコします。馬場会員:家内の誕生日に、お花券を、いただき、ありがとうございました。感謝して、ニコニコします。大平会員:酒井健さんの入会を歓迎してニコニコいたします。関口会員:国分寺RCにとり待望の若い会員、酒井健さんの入会をよろこびニコニコ致します。桑原会員:大台ですね。雨が降っても保育園の子供達はニコニコと無事に登園しましたことにニコニコします。小向会員:今日19日は、75回目の誕生日です。後期高齢者の仲間入りとなりました。健康に注意して頑張りたいと思います。

全員協議会(委員会事業計画発表)

〇司会:高橋幹事

会場監督委員会

照木委員長

SAA委員長は初めての経験ですので不慣れな点が多々あると思いますが、ご指導の程よろしくおねがいいたします。メンバーは飯沼副委員長、丸岡会員、長尾会員、渡辺会員、古川会員、私の計6名の精鋭です。会場監督の仕事はロータリー・クラブにおきましては不変ですので、今までの方針を継承いたします。ロータリー・クラブの基本は例会で、皆さまが楽しむこと、そしてコミュニケーションをとりネットワークを広げることが出来ます。その次のステップとして奉仕活動⇒地域・社会貢献⇒地域・社会の発展⇒企業の発展⇒日本の発展・世界の平和⇒自己実現このことは明白な一つのベクトルとして捉えております。企業においても同様で2003年はCSR元年といわれてます。企業のバイブル、日経連の企業行動憲章におきましても地域・社会貢献は重要事項として認識されております。国分寺RC発展のため私が常に心掛けていることは一歩前に出ることです。会場監督委員会の今年のスローガンを「ありがとうといわれる仕事が誇りです」に策定いたしました。今年もよろしくおねがいいたします。



親睦活動委員会

川畑委員長

親睦活動委員会は、川畑が委員長で、山内副委員長、中島委員、高相委員、清水委員、黄田委員の6名でやって行きます。委員会は、クラブの会長方針であります「親睦活動の充実と例会の活性化を通して、会員の出番を増やし、自己表現を促進するような活動をする」と言うこと、それを通じて、会員増強、魅力的なクラブの姿になり、それを見せることによって、会員増強につながって行く、と言う活動だと認識しております。とは言え、会員の皆さん方が相互に親睦を図って楽しくやって行くと言うことが基本であると思っております。年間計画は従来どおり納涼例会に始まり、いろんな計画を立てております。今年は幹事の方針のとおり、外に出かけて行くと言うような活動も多いと聞きますので、そちらの方も新しいやり方に



合わせて対応して行きたいと思ひます。また、親睦旅行につきましては、予算の関係もありまして、従来型の1泊2日は難しいと聞いておりますので、多分日帰りの旅行になると思ひますけれど、こちらの方も未定でありますので、出来るだけ予算の範囲内で、且つ、楽しく出来るようにいろいろと、幹事、会長の意見を聞きながら企画して行きたいと思ひます。現時点で日程に関するところが、多々ありますけれど、現在やっております節電関係、夏場だけでなく、冬場も節電関係でいろいろ出て来るかと思ひますので、そう言った日程関係は臨機応変にやて行きたいと思ひます。いずれにせよ、皆さんの協力を得ながら運営して行きたいと思ひますので宜しくお願ひします。

ロータリー情報委員会

大平委員長

ある地区のバスターガバナーで且つRI会長代理を務めたこともある前原勝樹さんの書かれた「ロータリー入門書」によれば、ロータリー情報とは、「ロータリーに関する知識、あるいはルール」を意味するそうです。そしてこれらを、自クラブの会員にお知らせするのがこの委員会の役目だそうです。広報委員会ないし広報グループの役目がロータリーのことを外部に知らせることにあるのと対照的な対内的機関だそうです。情報委員会の具体的活動としては、大きくわけて二つあると思ひます。一つは、全会員に情報をお知らせすることであり、二つは、新入会員が早くクラブに馴染むようによき相談相手になることだと思ひます。一つめの全会員に対する活動としては、単に情報委員が持っている情報を伝えるというのではなく、会員各自が持っているロータリー情報を出し合つて議論するのが有効と考えます。その方法として、あまり大勢ではない人数の炉辺会合を何回か持ちたいと思ひます。次に新入会員との関係では、個別、あるいは少人数の会合などを行いたいと思ひております。最後に、入会希望者ないし入会候補者に対しては、会員皆様のご協力をいただきながら情報提供をしたいと思ひております。会員の皆様のご協力をお願いいたします。



プログラム委員会

倉島委員長

広報グループは対外広報でなければならぬと云うことで、出来るだけそれに沿って行きます。○第一は、読み終わったロータリーの友を5箇所に配付しております。さらに今年は増やせればと思ひております。○名刺に、出来るだけホームページのURLアドレスを入れて頂きまして、皆さん名刺をお渡しするとともに、是非東京国分寺RCのホームページをご覧下さいと云う挨拶をお願いしたいと思ひます。○昨年、少し拡充して頂き、ロータリーとは何ぞやと云うことが、世界、地区、グループ、東京国分寺RCの活動が分るようになっておりますので、是非その辺を皆さんお知らせ下さい。○その他、ポリオプラス等非常に大きな活動をやっておりますが、ことある毎に、それを皆さん、お知り合い等にお話頂ければと思ひており



ます。○卓話の講師を珍しい、面白い話を出せる方をお呼びしたいと思ひております。現在2人の候補が挙がっております。今後さらに検討して行きたいと思ひます。

ガバナー月信・IT委員会

丸岡委員長

桑原会員とともにガバナー月信などの会員への紹介を中心に担当していく。早速今月の紹介を行う。今月のガバナー月信には、「RIテーマを、第2750地区の年度テーマとして掲げ、皆さんと共に進む」との片倉ガバナーの発信。RIテーマは、その強調事項とともに、ロータリーの友で、カルヤン・パネルジーRI会長が詳しく解説し、あわせて、ポリオ・プラスの絶滅を期す強い意思も表明している。同誌では、そのほか、他地区の紹介や多数のクラブが震災被災地に向けて発信した支援活動の実施状況を伝え、また、震災からは“必ず復興できる”とメッセージを伝えたニューオーリンズの2011 国際大会からの報告も。



クラブ会報委員会

小向委員長

クラブ会報委員会は、小向が委員長で、山内千枝副委員長、中島米治郎委員の3名で担当します。例会での会長、幹事を始め各委員会からの報告及びお客様のお話を記録、編集して、週報を作成して、会員の皆様へ提供します。例会で報告された方は、それぞれ原稿を作成して頂き、クラブ会報委員会の方に提供して頂くことを、原則としております。週報作成の作業工程は、①火曜日に例会を開催。②水曜日の夜までに、原稿を小向まで、メール又はFAXで送って下さるよう、お願いします。卓話及びお客様のお話は、録音した記録などから小向が原稿を作成します。③木曜日に原稿を整理して、文字数など調整して、作成・印刷をお願いしている㈱エクシードさんにメールで送ります。④金曜日に、作成して頂き、ゲラ刷りを私の方に、メールで送って頂き、チェックします。⑤月曜日午前中に校正し、印刷するようしております。従いまして、原稿は、水曜日までに送って下さるようお願いいたします。週報は、原則2ページで発行しておりますが、掲載する記事の量が、例会によって、かなり違うことがありますので、合併号にしたり、一部の記事を次週号に掲載するなどの調整が必要となります。このようにして、週報の作成を行います。ご協力を宜しくお願いいたします。



職業奉仕委員会

古川委員長

ロータリークラブの特徴のひとつである「各職業を代表する人が集っている」と言うことを、もう一度皆で確認し、3月の大震災後の日本経済、国分寺経済を盛り上げていきましょう。インターンシップなどで、地域に貢献することも重要ですが、本年は、特に相互に職業を理解し、尊重すると云うことも含め、職場訪問例会を行って行くことと云う会長・幹事の方針をさらに、推し進め、協力して行こうと考えております。



